

DIMANCHE 1ER MAI 2022:

JOURNEE INTERNATIONALE DE LUTTE DES TRAVAILLEURS !



Le 1^{er} mai 1886, 200.000 travailleurs obtinrent la journée de 8 heures, qui était une revendication que portaient les syndicats aux Etats-Unis depuis le 1^{er} mai 1884. C'est en hommage à la combativité de la classe ouvrière des USA que la date du 1^{er} mai 1890 fut décrétée « **journée internationale de grève pour les huit heures** ». C'est aussi en cette même année 1890, et pour la première fois, que des ouvriers entrèrent en lutte dans une vingtaine de pays, au même moment et

avec le même objectif: **les HUIT HEURES.**

Cette année, le 1^{er} mai se déroulera dans un contexte particulier. Ces derniers mois, les travailleurs ont dû faire face à des situations qui les pénalisent :

- Loi sur l'obligation vaccinale, assortie de sanctions pécuniaires qui frappe des dizaines de travailleurs du secteur Santé et médico-social principalement.
- Augmentation des prix de produits de première nécessité
- Nouveau mode de calcul de l'indemnisation des chômeurs
- Pénurie de certains produits
- Refus appuyé du patronat de discuter d'augmentation des salaires
- Aggravation des conditions de travail
- Recours de plus en plus au travail précaire et à l'intérim
- Répressions policière et judiciaire contre les travailleurs en lutte

En outre, de nouvelles menaces contre les travailleurs sont proférées durant cette période électorale.

- Report à 65 ans de l'âge de départ à la retraite
- Conditions imposées aux chômeurs (15h de travail) pour le versement du RSA

Enfin est venue s'ajouter la probabilité d'un classement sans suite des plaintes pénales pour empoisonnement par la chlordécone.

Ce 1er mai 2022, ce sera l'occasion de manifester contre toutes ces mesures scélérates mises en œuvre par le gouvernement à la demande du patronat.

La mobilisation depuis l'annonce de la mise en place de l'obligation vaccinale, puis les grèves dans certains secteurs (Agriculture, Commerce, ONF, Education, etc.), ont montré que des travailleurs sont décidés à se battre pour ne pas subir, et pour mettre en avant leurs revendications :

La CGTM appelle les travailleurs à faire de ce 1^{er} mai 2022 une occasion de se retrouver nombreux pour exiger.

- La levée des sanctions ignobles qui frappent les travailleurs non-vaccinés
- L'augmentation des salaires, des pensions, des minima sociaux.
- Des embauches massives dans les services publics de santé notamment
- Des équipements en nombre suffisant et de qualité pour l'hôpital public
- La poursuite et la sanction des empoisonneurs par la chlordécone
- L'application d'une politique de prévention et de surveillance médicale spécifique, au profit des ouvriers agricoles.
- Des mesures contre les menaces de restrictions et de pénuries dues à la guerre menée par la Russie contre l'Ukraine.

RETROUVONS-NOUS A LA MAISON DES SYNDICATS

DIMANCHE 1^{ER} MAI 2022, A 8 HEURES 30

MOMENT DE CONVIVIALITE

Avant la manifestation appelée par CDMT, CGTM, CSTM et UGTM, SAKITANOU fera un moment danmyé. A l'issue de la manifestation, nous proposons de partager un repas convivial à la Maison des Syndicats. La Participation individuelle est : 5 € à verser avant.

Merci de bien vouloir réserver en appelant au secrétariat : 0596 70 57 17 ou 0696 43 10 43 **le 28 avril 2022 au plus tard.**